

## Communiqué de presse

## RUPTURE DE SERVICES À L'URGENCE DE FORESTVILLE

Forestville, le 6 octobre 2017 – Le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) de la Côte-Nord annonce qu'en l'absence de médecin, les services de l'urgence de Forestville seront fermés du dimanche 8 octobre 2017 à 8 h au lundi 9 octobre 2017 à 8 h.

Durant cette période, la population qui aurait besoin de consulter un médecin, devra se rendre aux services d'urgence le plus près de son domicile, soit à Les Escoumins ou à Baie-Comeau.

De plus, les services ambulanciers seront ajustés en conséquence afin de répondre aux urgences.

En tout temps, il est aussi possible de contacter le service Info-Santé au numéro 811, pour obtenir des conseils concernant la santé.

En dehors de cette période, les services seront offerts normalement.

Conscient des désagréments causés par cette situation, le CISSS de la Côte-Nord remercie la population pour sa collaboration.

- 30 -

Source: Pascal Paradis

Conseiller en communication

Centre intégré de santé et de services sociaux de la Côte-Nord

418 589-9845, poste 2268